



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'SMEN'S CLUBS

The Y's Men's Club of Ito 2009年度 伊東ワイズメンズクラブ 3月号会報

“ TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT ” (International Motto)

*会長主題 “ 初心・和・力 ” “ Recall Y's Spirit・Unity・Power ”

会長 及川泰広 直前会長 向井信男 次期会長 橋場 徹 書記 鈴木 章弘 副書記 大川 裕
A副会長 鈴木芳男 B副会長 佐藤 諭 C副会長 山田 誠 会計 稲葉富士恵
幹事 末吉逸男・野村慶和・小川幸一

今月の聖句

『目には目を、歯には歯を』と言われていたことは、あなたがたの聞いているところである。しかし、わたしはあなたがたに言う。悪人に手向かうな。もし、だれかがあななの右の頬を打つなら、ほかの頬をも向けてやりなさい。

マタイによる福音書 第5章 第38節～第40節

3月例会プログラム 第403回

と き : 3月8日 (月) 6:30 pm~9:00 pm

と ころ : 暖香園 ル・オール会議室

受 付 小川幸一君・藤林正人君

〃 (ビジター) 稲葉信一君

司 会 石川 騰君

*開会の言葉	上田 真義 君
*ワイズの信条	斉藤 福男 君
*ワイズソング	一 同
*会長挨拶	及川 泰広 君
*入会式	執 行 部
*誕生・結婚祝	親睦委員会
*食事〈食前の感謝〉	工藤 宣佳 君
*スマイル	親睦委員会
*委員会報告	各 委 員 会
*卓話	渡辺 高助 氏
*私のコーナー	小川 幸一 君
*出席率・スマイル報告	担当委員会
*閉会の言葉	杉本 隆夫 君

3月誕生日おめでとう

15日 泉 忠明君 21日 梅原敬二君
30日 鈴木 敦君
メネット
27日 植松亮江さん

3月結婚記念日おめでとう

13日 久保田康正君 15日 杉本隆夫君
15日 鈴木 章弘君 19日 榎本 博君
21日 堀崎 龍夫君 26日 藤林正人君



2009年度 YMCA青少年スキー教室

YMCA青少年委員長：榎本博



新型インフルエンザの動向に懸念されていた今年度のYMCA青少年スキー教室でしたが、参加者数81名・同行メンバー14名。合計95名で晴天の山梨県サンメドウズ清里スキー場にて例年通り開催する事が出来ました。2月20日(土)午前5:00伊東市役所西側玄関に集合したメンバーは受付の準備開始…。当日のキャンセルも無く予定通り6:00に出発し10:40には宿舎である、からまつロッジにチェックイン。持参の昼食を済ましウェアに着替え、八ヶ岳をバックに記念撮影。スキー経験者はメンバー引率の元フリースキー♪♪ 初心者には4グループに分かれインストラクターの指導を受け、2時間後には・・・もうスキーヤー ^^ 楽しい時間はアツという間に過ぎて子供達から「もう終わりなの～?」「もう1回行って来ていい?」と元気いっぱいの声。入浴時には浴室で大騒ぎ(戦争ごっこ)でお風呂のお湯が無くなってしまふハプニング。なんとか初日を終え21:30消灯・就寝・・・となるわけがありません。廊下を走り回り、部屋では枕投げ、かくれんぼ、拳句の果てに「戸が外れちゃった」の報告👉 やっと静かになったなと思えたのは23時過ぎだったのでしょうか。子供達より同行メンバーの方がお疲れで反省会も早々に就寝となりました。21日(日)🌟 今日朝から元気な子供達。「今日は上級に行きたいから一緒に行って!」とか「ジャンプが出来るようになったから

2月例会報告	在籍者39名 (シニア1名・広義1名)		出席者	34名	出席者総数	39名
メネット 名	コメット 名	シニア 名	ゲスト	1名	ビジター	4名
出席率 92%	メーキャップ 2名	修正出席率 97%	BF現金	Pt		
スマイル報告 40,000円	YMCA基金 円		BF切手	Pt		
スマイル累計 279,000円	YMCA基金累計 円		BF累計	Pt		

*例会日時：毎月第2月曜日 6:30PM~9:00PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL37-0011(代)
*クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町1丁目1番2号 (YMCA伊東センター) TEL(0557)36-2442番



見てて」とか「早く行きたいよ～」とか、こんな子供達の声自分にはビタミンになるのでした^^ 好天の中、汗だ

くになり子供達と一緒に滑り、指導しているメンバーを見るたびに「ワイズメンって良いな～・ワイズメンズクラブって素晴らしい団体だよな～」とつくづく思うのでした。昼食後、各自荷物の点検・積み込み。清里でお土産の購入、ゲームやDVDを見ながら楽しく帰って来ました。子供達一人一人にスキー教室の感想を聞いてみる

と「もっと滑りたかった!」・「初めてだったけど滑れるようになった!」・「先生が良かった!」などなど…。中には個人情報だからとか言う子も居たりして(笑) 将来…この子供達にも青少年健全育成に携わる事を期待し、また会える事を楽しみに最後は握手して解散となりました。準備・同行して頂いたメンバーの皆さんお疲れ様でした。何事もなく帰って来れたのもメンバー皆さんのおかげです。ありがとうございました。



楽しかったスキー教室

東池小3年 田邊 理巧

上きゅうと中きゅうに行けなかったけど、はつきゅうのボコボコにのれて、うれしかったです。ボコボコはさいしょわかったけど2回目でなれたのでうれしかったです。さいごはクツをはく時に後ろへ行ったりしてたけど「しかビリ」が後ろにあったからがんばりました。先生が教えてくれたからここまでできました。「しかビリ」とは…おじい様の田邊寛治 Ys に聞いてもらった所、「鹿侵入防止柵」の事で鹿が触れると電気でビリビリする柵の事だそうです^^

東小3年 植松 良侑

さいしょはスキーがすべれなかったけど、れんしゅうしてすべれるようになったのでよかったです。

宇佐美小3年 浜崎 千恵

わたしは、YMCAのスキーをやりました。さいしょは、しっばいばかりしていたけど何度も何度も練習したら、できるようになりました。いっぱい練習してあきらめないでよかったです。

東小3年 増田 あかり



はじめは、あまりすべれなかったけど、だんだんすべれるようになってきて、2日目にはボコボコの所もすべれるようになりました。はじめは後ろにすべって

いってしまったたり、スキー板がはけなかったりしたけど、先生やみんなが教えてくれたので、今ではすごくうまくなりました。また来年もYMCAスキー教室に行くと、こんどは中級をすべれるようになりたいです。

東小4年 星野 大地

ぼくは伊東ワイズメンズクラブのスキー教室に行きました。一番楽しかったことは中級に行ったことです。2日目のお昼ごはんもおいしかったです。また来年も行きたいです。



南小4年 大日方杏樹

今年のスキーはと一つでも楽しかったです。先生たちが上手にすべれるコツを教えてくれたり、自分が「上手くすべれた!」と言うと「よかったね^^」と言ってくれたので、とても楽しかったです。今は4年生なので、残りの2年間もYMCAスキー教室に参加したいです。



東小5年 鈴木 崇玄

去年よりもいっぱい中級・上級コースに行つてうまくすべれたので良かったです。今年スキーをやつて、もっとスキーが好きになったので、来年のYMCAスキー教室が楽しみです。

西小5年 磯村聡次郎

ぼくは4年生から、このスキー教室に来ました。最初は初心者コースをすべっていたけど、だんだん中級コースもすべれるようになってきてうれしくなりました。あと自由にすべれると言うのが楽しかったです。ちょう上に行つて、いっきにすべったのが最高に楽しかったです。来年もスキー教室に行きたいです。



西小5年 稲葉 大雅



ぼくは、スキーに行っ
て楽しかった事と怖かっ
たを経験しました。これ
から怖かった事を話しま
す。スキーをしていて凸
凹のしゃめんにさしかか
った時に、板がザーっと

音をあげてズルっとすべって、てんとうしてしまいました。その時にいっしょに死んでしまうかと思いました。手ぶくろの中に雪が入ってしまって冷たかったです。

西小6年 原 慧士

4年から6年生までの3年間YMCAスキー教室に来ました。1年目はスキー教室でならってすべりました。そしてよく転びました。2年目は初めて上級コースへ行きました。すごく急で2・3回転びました。最後のスキー教室は、おもしろいコースがあって、曲がったりジャンプで転んだり、外国人にスキー板をひっかけられて転んでアザになったりしました。とちゅうに、雪だるまを作って雪合戦をしました。友達の直径30センチ位の雪玉が当たって痛かったです。この3年間でずいぶんすべれるようになりました。



南小6年 大日方 麗

今回のYMCAのスキーは最後でした。初日、久しぶりにすべるので不安だったけれど転ばずに行きました。すべっていると風があたって気持ちよかったです。2日目、今日も上手にすべる事が出来ました。すべり始めてから2時間と言うのは、あっという間でした。最後のYMCAスキー教室はすぐに終わってしまいました。スキー教室ですべる事を覚えられたので、これからもスキーを楽しもうと思います。



「YMCA青少年スキー教室」(仮題) 放映日のご案内

IKCウィークリースペシャル「YMCA青少年スキー教室」(仮題)の放映日が決まりましたのでご連絡いたします。
放映日 平成22年3月8日(月)
10:00～、17:00～、19:00～、22:00～
平成22年3月13日(土) 17:00～、22:00～
平成22年3月14日(日) 17:00～
※いずれも1時間枠での放送です。
放映CH アナログ放送・・・5CH
地上デジタル放送・・・121CH
ダビングのお問い合わせについては@3,150円
(DVD、VHSともに)とお伝え下さい。

西小学校 ～西に山 東に海～



この～西に山～に始まる西小学校の校歌は当時伊東小学校といわれた時に木下

奎太郎(大田正雄)が作詞いたしました。昭和3年の事です。明治5年に学校制度が決まり伊東地域の村々に小学校が開校いたしました。しかし小学校の制度はたびたび変わり学校の分離、合併が行われ校名も目まぐるしく変わりました。木下奎太郎が入学したのは明治24年の東浦小学校でした。この場所は現在の奎太郎記念館の裏、湯川幼稚園の所です。伊東、東浦、葛見、鎌田の小学校が合併し現在の藤の広場に伊東村立尋常高等小学校が開校したのは明治29年です。現在の西小学校はこの明治29年を開校と定めております。奎太郎が小学校を卒業したのは明治31年です。明治42年に現在地に移転いたしま



した。昭和14年になり現在の伊東東小学校が開校し伊東尋常高等小学校(東校の前身)は伊東西尋常高等小学校と改名し戦後になり伊東市立西小学校となりました。西小学校で準完全給食が始まったのは昭和26年で児童教師数は約3000人と記録されております。私が西小学校に入学した昭和34年頃には児童数は約2500名でした。同級生は7クラス約350名でした。しかし現在児童数は1学年2クラスで500名に満たず状態と聞き及んでおります。松原の区民体育祭が毎年西小学校で行われております。当時の面影のない校庭を競技で走りまわりながら、50年前には校庭に溢れんばかりの子供たちが群れていた事を思いだすと、懐かしくもまた寂しいものを感じます。



飯田 記

2010～2011年度 新委員長決まる

プログラム委員長：飯田 進Y's
 会報委員長：飯島唯志Y's
 ドライバー委員長：野村慶和Y's
 親睦委員長：榎本 博Y's
 YMCA青少年委員長：大川 裕Y's
 CS・BF委員長：山田光彦Y's
 IBC委員長：末吉逸男Y's
 ドッジボール委員長：久保田康正Y's
 EMC・会員選考・訪問委員長：向井信男Y's
 広報委員長：梅原敬二Y's
 文献管理・IT委員長：鈴木芳男Y's
 会則研究委員長：堀口正作Y's

2月例会だより

2010年第402回例会はTOF例会ということで、通常より遅めの19時より塩谷Y'sの司会のもと、久保田Y'sの開会の言葉ではじまりました。今例会はEMCセミナーもひらかれ、その議題となるワイズの信条の斉唱、ワイズソングと続き会長挨拶では新型インフルエンザの流行も下火になりつつあり予定通り2月20日～21日にスキー教室を開催できそうなこと、TOF (Time of Fast / 断食の時) の意味について話がありました。ゲスト・ビジター紹介では熱海クラブ2名、下田クラブ2名、入会予定者の紹介が行われました。続いて選考委員会より35周年記念実行委員長、ならびに次期執行部、次々期会長の人員の決定が報告されました。書記報告、誕生結婚祝い、スマイル、委員会報告と進み、EMCセミナーへと移りました。原充EMC委員長より本セミナーについて「ワイズの信条について深く掘り下げて考えて見ましょう」との趣旨説明があり、梅原Y'sの司会進行でセミナーが開かれました。ワイズの信条一つ一つについての詳しい解説が行われ、続いて「義務を果たしてこそ権利が生ずることを悟ろう」「例会には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう」の2つの信条について7名のメンバーより自身の解釈や理解、疑問などが発表され、田辺Y'sからはTo acknowledge the duty that accompanies every right. というワイズメンの motto が原文で紹介されました。メンバー各々ワイズに対する理解や解釈が新たになったであろうセミナーでした。私のコーナーに続いて親睦委員会よりスマイル40,000円、ドライバー委員会より出席率92%の報告がなされ、梅原Y'sの閉会の言葉を以って終了しました。 記 飯島唯志

年賀状4等の当選番号 **00 52**

切手シールに交換して3月例会に持ってきて下さい。
 切手シール23枚以下は不足分を現金で御願い致します。

運営委員会だより

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項

2月25日(木)メネット会開催 18名出席
 3月例会で内山雅裕君の入会式を行います。
 国際大会への出欠を3月例会でとります。
 東日本区大会への出欠を3月例会でとります。

※委員会タイム

プログラム 入会式：内山君
 卓話者：渡辺高助氏(紹介者：堀口正作Y's)
 「野鳥からみる伊豆の自然」
 ドライバー 2月例会メーキャップ2名 97%
 親睦 親睦旅行について3/2委員会を開催。
 4月例会後近郊での開催を予定、例会後の親睦会あり
 場所：DOMON
 YMCA 青少年 スキー教室2月20～21日実施。収支報告
 残金は本会計(ファンド)へ
 記念写真を参加者へ郵送します
 CSBF お年玉年賀切手の収集を行っています
 ドッジボール 平成22年11月20日(土)実施
 会則研究 変更資料を配布、各委員会で検討し次回の
 運営委員会で決めます。
 その他 国際大会参加状況(富士山部2月現在
 6クラブ27名)

3月例会卓話者 渡辺高助氏

演題『野鳥から見る伊豆の自然』

伊豆野鳥愛好会事務局。1953年伊東生まれ。東海大学
 東京短期大学部卒、東海大学勤務を経て現在、石絵工房
 woodcockを自営。ライフワークとして伊東大川
 (松川)の野鳥の定期観察を27年間続けている。

*** 4月12日 第404回例会予告 ***

受	付	原 充君	開会の言葉	佐竹幹雄君
〃		大川 裕君	ワイズの信条	末吉逸男君
ビジター		塩谷 浩君	食前の感謝	泉 忠明君
司	会	浜野健治君	私のコーナー	上田真義君
			閉会の言葉	佐野 淳君

他クラブ訪問記録

*下 田クラブ(2月17日・水曜日) 5人 山田誠君、原 充君、小川幸一君、牛田俊夫君、佐野 淳君
 *熱海Gクラブ(2月24日・水曜日) 2人 久保田康正君、工藤宣佳君